



# #VENEZUELA RESUCITAN DIÁLOGO EN MÉXICO

MADURO QUIERE QUE EU LEVANTE  
LAS SANCIONES PETROLERAS Y LA  
OPOSICIÓN PIDE ELECCIONES LIBRES

**C**on nuevo impulso internacional, el gobierno de Nicolás

Maduro y la oposición reanudan este fin de semana en México negociaciones sobre la crisis de Venezuela, tras 15 meses de interrupción, que oxigenaron al chavismo.

Venezuela y la Plataforma Unitaria opositora "han decidido retomar el proceso de diálogo y negociación en México, facilitado por Noruega. Ahí las partes suscribirán un acuerdo parcial en materia social", dijo la embajada noruega en México en Twitter.

La agenda sigue sin cambios: opositores insisten en un cronograma rumbo a las presidenciales "libres", previstas para 2024, tras acusar a Maduro de reelegirse fraudulentamente en 2018.

La oposición acude "con la urgencia y voluntad de encontrar de una vez por todas acuerdos tangibles que se traduzcan en soluciones para

la crisis humanitaria, el respeto a los derechos humanos y especialmente "garantías electorales", señaló la Plataforma Unitaria.

Las conversaciones, buscan también allanar el camino para aliviar las sanciones petroleras de Washington a Venezuela -miembro de la OPEP- y buscar soluciones a la crisis política.

Las pláticas fueron suspendidas en octubre de 2021 por el gobierno de Maduro, molesto por la extradición de Cabo Verde a Estados Unidos de Alex Saab, un empresario de origen colombiano muy cercano a su administración.

Es por eso que incorporaron a las negociaciones a Camila Fabri, esposa de Alex Saab, anunció la delegación chavista, que califica de "ilegal" el juicio contra este empresario, alegando que tenía estatus de "diplomático".

La crisis energética que desató la guerra en Ucrania elevó el atractivo del crudo venezolano para EU, al tiempo que la región vive un viraje político a la izquierda.

"Esperamos que trabajen por el alivio de los desafíos humanitarios que enfrentan los venezolanos, y elecciones libres", dijo en Twitter Brian Nichols, jefe de la diplomacia de EU para las Américas.●

**28**

• MILLONES VIVEN EN LA POBREZA EN ESE PAÍS.

**15**

• MESES ESTUVIERON FRENADAS PLÁTICAS.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

30

25/11/2022

NACIONAL

**COMO  
LLEGAN**

**1** • El líder Juan Gualdó ha perdido aliados clave.

**2** • Opositores fracasaron en las elecciones pasadas.

**3** • Maduro busca un contacto con Joe Biden.

**4** • Washington desconoce el gobierno chavista.